

Avant de passer à autre chose, j'aimerais annoncer le lancement d'une initiative destinée à aider les milieux d'affaires des provinces de l'Atlantique à élargir et diversifier leurs activités en Nouvelle-Angleterre.

L'initiative de promotion en Nouvelle-Angleterre du commerce, du tourisme et de l'investissement en faveur du Canada atlantique témoigne de la détermination du gouvernement fédéral de continuer à aider les entreprises du Canada atlantique à profiter des occasions créées par l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis. Dans le cadre de cette initiative, des représentants d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada mèneront cette année en Nouvelle-Angleterre dix missions faisant partie du programme "Nouveaux exportateurs aux États frontaliers (NEEF)". Les missions provenant du Canada atlantique seront organisées de façon à promouvoir en Nouvelle-Angleterre les marchés suivants : technologie du poisson, homards congelés, espèces de poisson sous-exploitées, services environnementaux, construction, défense, océanologie, logiciels et matériaux de construction.

Une autre mesure importante issue de cette initiative sera le lancement à Boston d'une Conférence de promotion de l'investissement au Canada atlantique; cette conférence s'adressera en particulier aux industriels des secteurs secondaires et tertiaires. De plus, afin de favoriser la diversification de l'économie du Canada atlantique, deux missions de promotion du tourisme seront organisées pour encourager la mise en valeur du potentiel touristique du Canada atlantique.

L'initiative dont je viens de parler représente un nouveau moyen d'aider les entreprises du Canada atlantique. En collaboration avec le Consulat canadien à Boston, celles-ci seront en mesure de nouer de nouveaux liens commerciaux et d'explorer les nouveaux marchés intéressants créés en Nouvelle-Angleterre par l'Accord de libre-échange.

Il y a quarante-cinq ans, l'historien canadien Donald Creighton résumait ainsi les relations que le Canada entretient avec les États-Unis : "Pour le Canada, l'amitié avec les États-Unis est l'expression première de la volonté d'être et de l'instinct naturel."